
Protokoll:  
Rm Dr. Pieper (FDP) weist darauf hin, seine Fraktion habe schon einmal auf die Situation 
aufmerksam gemacht. Die Tatsache, dass erneut eine richterliche Auseinandersetzung wegen der 
Beschilderung in der „Oberen Löhr“ stattgefunden habe, lasse die FDP-Fraktion heute auf die 
Angelegenheit zurückkommen. Seinerzeit habe der Rat beschlossen, dass mit dem ADAC 
Rücksprache gehalten werden solle, ob man an der Beschilderung etwas verändern könne. Die 
FDP-Fraktion frage daher, ob ein solcher Kontakt stattgefunden habe. Ungeachtet dessen stelle 
man heute den Antrag, hier ein für allemal Klarheit zu schaffen, indem man diese Beschilderung 
grundsätzlich aufhebe und in diesem Bereich generell eine Parkzone mit Parkscheinautomaten 
bilde. Damit könne man allen zukünftigen Problemen aus dem Weg gehen. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung (ST/0059/2011) vor. 
 
Rm Kühlenthal (BIZ) nimmt Bezug auf die Ausführungen der Verwaltung und führt aus, wenn 
man die Besucher, Anlieger und Geschäftsleute befrage, so höre man überall große Zufriedenheit 
mit der derzeitigen Situation. Man habe in den letzten Jahren bedingt auch durch große Vorhaben 
der Stadt (BUGA u.ä.) ständig Änderungen in der Parkplatzsituation erfahren. Er wolle an dieser 
Stelle darum bitten, dass man das mittlerweile mit viel Akribie geschaffene Element zum Parken 
und zur Erreichbarkeit in diesem Bereich so belasse und als bewährt betrachte. Die BIZ-Fraktion 
werde daher dem Antrag nicht zustimmen. 
 
Rm Assenmacher (CDU) schließt sich namens der CDU-Fraktion den Ausführungen des 
Beigeordneten Prümm und des Rm Kühlenthal (BIZ) an. 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, stellt Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-
Göttig den Antrag zur Abstimmung. 
 


